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7月27日，中国民生银行借助参加中国

国际黄金大会之机，在北京国际会议中心隆

重举办了“民生黄金银行”品牌发布活动，这

标志着民生银行贵金属业务发展迈上了一

个更高的台阶，也为商业银行拓展贵金属领

域进行了新的探索。

自2007年推出以来，民生银行贵金属业

务逐步形成了以“民生黄金银行”为市场影响

力的贵金属产品体系。面向个人客户提供了

一揽子的黄金投资交易产品和资产配置选

择，包括实物黄金、积存金、账户黄金、代理金

交所交易等业务，为实现“藏金于民”和“百姓

金”的政策目标做出了积极贡献。同时，面向

企业客户提供了黄金租借、远期套保和清算

行等融资配套服务，切实支持了黄金开采、加

工、流通产业的发展壮大。

中国民生银行行长助理林云山在致辞

中表示，国内商业银行黄金业务伴随着中国

黄金市场的快速发展而成长，黄金业务已经

成为商业银行金融市场业务的重要组成部

分，成为商业银行满足客户需求、提升盈利水

平的新增长点。民生银行在总行金融市场部

搭建了统一产品管理平台，专注于服务企业

客户和广大民众的黄金投资、交易、融资和理

财的需求。这次推出的“民生黄金银行”品牌

理念，整合了贵金属业务及客户资源，实现一

般货币、黄金实物和“账户黄金”的可自由兑

换，打造“实物、储蓄、投资理财、融资、交易”

一体化的黄金资产负债管理平台。同时，以

“黄金池”的理念管理黄金资产与负债，盘活

了沉淀黄金、优化了黄金库存管理。此外，还

引入了“互联网+”思维，逐步形成了黄金产品

线上线下相融合的金融生态链。

本次发布活动上，民生银行对“黄金银

行”的理念、模式和特色进行了生动而详细的

介绍。中国黄金协会和上海黄金交易所的领

导均对民生银行贵金属业务的持续、健康发

展给予了肯定，并对民生银行在产品创新、品

牌建设以及投资者教育方面做出的贡献给予

高度赞扬。参会的客户也对民生黄金银行的

理念和模式给予了较强的认同和积极的反

馈，与会的黄金企业也纷纷表示要与民生银

行携手为大众提供丰富多样的贵金属产品。

民生银行表示，该行将以此为契机，继

续凭借积极创新的精神和服务大众的理念，

坚持“金益求金”，深耕互联网平台，丰富黄

金投资品种，提升客户黄金资产收益，实现

客户黄金财富的价值传承。

民生银行贵金属业务迈上新台阶——

民生黄金银行顺势起航

省林业厅厅长程中才：

查处违法违规
侵占林地案件578起

行政执法方面，截至2015年，我省
深入开展非法侵占林地排查专项行动，
查处违法违规侵占林地案件 578 起，涉
及林地面积 416 公顷。全省共发生林
业行政案件 11833 起，查处 11726 起，
案件办结率 99.1%。组织各级森林公
安机关开展系列严打专项行动，共立各
类刑事案件 493 起，破案 387 起，抓获
各类涉林犯罪人员597人。

加强生物多样性保护，继续开展全
省第二次野生动物调研，成功开展了
11 次扬子鳄野外放归活动。2015 年，
新增桐城嬉子湖等 7 处国家湿地公园，
升金湖自然保护区正式列入国际重要
湿地名录，实现我省国际重要湿地“零”
的突破。

自己找不足：全省森林资源总量不

足、质量不优、效益不高的状况尚未根本

改变，调整优化林业结构、提质增效的任

务繁重；制约林业发展的体制机制障碍

仍未完全破解，生态文明制度有待健全，

全面深化林业改革尚处在攻坚阶段。

省十二届人大常委会第31次会议，5位厅局长口头述职：

“解剖麻雀”的情况相对较少
“入园难”“择校热”等现象依然存在

张韶春介绍，省发改委第一牵头
的 23 项改革任务全部按计划完成，
新型城镇化试点省建设、深化医疗卫
生体制综合改革试点等全面启动。
优化省公共信用信息共享服务平台
建设功能，实现与国家及 19 个省直
部门互联互通。全年新开工项目
1670 个 、竣 工 1069 个 ，完 成 投 资
10743.4亿元。

皖江示范区规划完成修订，已上

报国家发改委审核论证。淮河生态
经济带列入国家“十三五”规划纲
要。国家级合肥滨湖新区的请示也
已由国务院转国家发改委办理。

自己找不足：在重大战略性问题

超前谋划方面投入的精力不够多，研

究不够深；新理念新方法还在适应当

中，推进工作的方式方法有待进一步

创新；转变理念、转变职能、转变作风

与基层群众的热切期盼还有差距。

出台《关于实施全省中小学法治
教育的意见》，将中小学法治教育纳
入到学校总体教育计划，要求学校要
保证法治教育时间，每学期安排 10
课时以上，不得挤占、减少法治教育
课时和法治教育活动时间。

义务教育均衡发展水平迈上新
台阶。完成 829 所义务教育学校标
准 化 建 设 ，学 校 标 准 化 覆 盖 率 由

2010年的不足10%提高到85%。33
所地方高校获批1857项国家级大学
生创新创业训练项目，连续四年位列
全国前两位。

自己找不足：教育改革发展水

平与人民群众的需求有一定差距，

“入园难”“择校热”“大班额”等现象

依然存在。全面从严治党存在“两个

责任”落实不到位问题。

在严格执法上，全年关闭非煤矿
山 308 家，47 对年产 30 万吨以下小
煤矿全部关闭退出。2015年，全省规
模工业实现增加值9817.1亿元，增速
居全国第7，中部第2。牛弩韬说，今
年 1 到 5 月，全省规模工业增加值增
长8.3%，居全国第6位、中部第2位。
率先在省直单位开展事业单位精简
整合，委属事业单位由 64 个调减为
43个，上交事业编制351名。

推动实施1000项投资亿元以上
技术改造项目，牵头重点调度100项
投资 10 亿元以上项目，全年完成技
术改造投资 5757.7 亿元，同比增长
14.4%。

自己找不足：密切联系群众还

不够，参加会议多、处理文件多，深入

基层调研尤其是“解剖麻雀”的情况

相对较少。引领新常态的办法不多、

抓手不实等。

省民委主任孙丽芳：

带动3000多名
少数民族群众就业增收

支持民族企业加快发展，18家全国
民族特需商品定点生产企业，全年共享
受国家贷款贴息 1491 万元，实现净利
润 1.8 亿元，上缴税额 3122 万元，带动
3000 多名少数民族群众就业增收。全
面深入各地调研 15 次，帮助群众解决
实际困难。整合各类资金 185 万元支
持对口扶贫联系点石台县河口村，成立
食用菌等专业合作社，建设茶叶加工厂
发展特色产业，加强基础设施建设。目
前，省民委（宗教局）所包 65 户贫困户
已脱贫28户。

自己找不足：协商协调不够，与省

民族宗教工作领导小组的成员单位、省

民委委员单位和各地党委政府沟通协

商、推进工作有待加强；交流交心不够，

与民族宗教界上层人士谈话谈心需要

进一步深入。

省经信委主任牛弩韬：

委属事业单位由64个调减为43个
上交事业编制351名

省发改委主任张韶春：

国家级合肥滨湖新区的请示
已由国务院转国家发改委办理

省教育厅厅长程艺：

完成829所义务教育学校标准化建设
标准化覆盖率由不足10%提高到85%
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□星级记者 俞宝强／文 王恒／图

7月28日下午，在省十二届人大常委会第31次会议上，省发改委主任
张韶春、省教育厅厅长程艺、省经信委主任牛弩韬、省民委主任孙丽芳、省林
业厅厅长程中才等5位厅局长现场口头述职。另外还有90余名“一府两院”
领导干部采取书面方式进行述职。


